
令和４年度第１回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 令和４年１２月１６日（金）  １３：３０～１４：３０ 

２ 場 所 大川農村環境改善センター  

３ 出席者［委 員］細川昌宏 亀井健男 吉田雅美 平野通 井上綾子 宇山雅代 

水野貴之 松浦宏和 内柴泉 木村英司 

［事務局］ 秘書広報課長 福澤光朝 副主幹 古市泰彦 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

      ２．文字放送・データ放送について 

      ３．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

只今から令和４年度第 1 回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会

します。 

 

 なお、本日の会議につきましては、新型コロナウィルス感染拡大防止の

ため、会議の時間をなるべく短縮したいと思いますので、ご理解とご協力

をお願いします。 

 

本日の会議は、番組審議会の委員１３人のうち１０人が出席されていま

す。さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第４条第２項に規定する委

員の過半数が出席されておりますので、本会議が成立していることをご報

告申し上げます。 

 

それでは、はじめに会議の公開、非公開についてお諮りしたいと思いま

す。 

この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところ

により、会議は,特に非公開にしなければならない事項を除きまして、原則

公開するということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせ

ていただいてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

特に異議がないようでございますので公開での会議とします。 

なお、本日の会議の傍聴者は今のところございません。 



（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

 

（会長） 

 

 

 

 

（会長） 

次に、本会議につきましては、委員の改選後、初めての会議となります

ので、会長及び副会長の選出の前に、委員のみなさまに自己紹介をお願い

したいと思います。 

 

（委員・事務局自己紹介） 

 

それでは、会長及び副会長の選出でございますが、さぬき市コミュニテ

ィ放送番組審議会規則第３条第２項の規定により、会長及び副会長は委員

の互選により定めるとあります。 

選出の方法につきましてどのようにいたしましょうか。 

 

事務局案がございましたらお示しいただきたいと思います。 

 

今、事務局案というご発言をいただきましたがよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは、事務局の案をお示しいたします。 

会長にさぬき市老人クラブ連合会会長の平野通さん、 

副会長にさぬき市食生活改善推進協議会会長宇山雅代にお願いしたらと

思います。 

よろしければ拍手をもってご承認をお願いいたします。 

 

それでは、平野会長よりごあいさつをお願いします。 

 

（平野会長あいさつ） 

 

それでは、議題に移りたいと思います。審議会規則第４条の規定により

会長に議長をお願いします。 

 

それでは、議事をはじめさせていただきます。 

本日の会議は、新型コロナウィルス感染症の感染予防のため、午後２時

３０分を目途に終わらせたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願

いします。 

 

それでは、議題１のさぬき市コミュニティ放送自主制作番組編成につい



 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

て事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願い

いたします。 

 

少子化に対応した子育てについて、結婚番組や子育て相談番組などを考

えてください。 

 

所管課と協議して、どういった取り組みができるか考えたいと思います。 

 

番組審議会の意見として市の担当者が出演して説明や解説をしてほしい

のですが実現しないのはどうしてでしょうか。 

 

関係課等に働きかけていきたいと思います。 

 

ユーチューブや SNSを活用してみてはどうでしょうか。 

 

権利処理等の課題もありますので検討したいと思います。 

 

地域の高校生が活躍している姿をみると、地域のこどもたちも市内の高

校に行ってみたいという動機になります。地域の学校の活動を伝えてほし

いし、地域で頑張っている団体や個人を大いにとりあげてほしいです。 

 

今後もできる限りニュース等で伝えていきたいと考えています。 

 

地元のことを知っているつもりではあったが、ＳＣＮを見てみなさんの

活動を把握することができました。 

ニュースやドローンの映像などＳＣＮを観ることで心が広がります。 

いいものを作っているのでもっと見てもらえる工夫をしたらと思いま

す。 

 

次に議題２の文字放送、データ放送について事務局から説明を求めます。 

 

（事務局説明） 



 

（会長） 

 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

 

（会長） 

 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、ご質問がありましたらお願

いいたします。 

 

特になし 

 

次に、議題３のＳＣＮ制作番組を視聴します。 

 

（ＳＣＮ制作番組を視聴）「さぬき市市制施行２０年のあゆみ」 

 

ただ今ご視聴いていただいた番組について、ご意見、ご質問はありませ

んか。 

 

次に、議題４のその他について、何かございませんか。 

 

放送法に基づく報告についてはございません。 

 

タブレットが小・中学校に入っています。 

授業動画を放送で活用してみてはいかがでしょうか。 

 

学校と協議して、可能かどうかを検討していきたいと考えます。 

 

他に意見がないようであれば、以上をもちまして令和４年度第１回さぬ

き市コミュニティ放送番組審議会を閉会します。 

 


